

## Pressemitteilung



### **Pressereferent**

**Dirk Dumont**

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718

Telefax: 0681 – 504 2724

E-Mail: [dirk.dumont@sk-sb.de](mailto:dirk.dumont@sk-sb.de)

Internet: [www.spk-sb.de](http://www.spk-sb.de)

Saarbrücken, 03.12.2018

## Ganzheitliche Beratung für Gründer und Nachfolger

### Sparkasse Saarbrücken mit neuem KompetenzCenter am Start

**Die Sparkasse Saarbrücken feiert im kommenden Jahr das 10-jährige Bestehen ihres S-Lotse-Büros für Gründer und Nachfolger. Ein Erfolgsmodell, das als Instrument die Unternehmensbörse SaarLorLux ausgelöst hat, die zwischenzeitlich unter verschiedenen regionalen Namen von über 10 % aller Sparkassen in Deutschland genutzt wird. Nicht zuletzt führte auch dieses Modell zu dem Titel „Bank des Jahres“.**

„Eine Gründer- bzw. Nachfolgeberatung und Finanzierung bedeutet für unsere Berater eine hohe Verantwortung“, so Uwe Johmann, Firmenkundenvorstand der Sparkasse Saarbrücken. Es gelte Geschäftsmodelle auf höchstmögliche Marktchancen zu prüfen und zu beurteilen. Denn als Kreditinstitut hier nicht weitsichtig zu beurteilen, habe für den Gründer weitreichende Folgen, betont Johmann.

Ganzheitliche Beratung für Gründer und Nachfolger bietet das neue KompetenzCenter für Starter und Nachfolger der Sparkasse Saarbrücken, das einzieht in das FinanzCenter Bahnhofstraße – mit neuem Team, mehr Mitarbeitern mit Spezialgebieten, eigenen Gründungs- und Nachfolgeberatern und eigener Sparte für Spinn Off aus den Bereichen Universität, HTW und Forschungseinrichtungen. „Das heißt für unsere Kunden, künftig längere tägliche Beratungsmöglichkeiten und das auf Wunsch auch samstags“, erläutert Vertriebsdirektor Thomas Bastian die Neuausrichtung des KompetenzCenters für Starter und Nachfolger. Mit der Eröffnung dieses KompetenzCenters realisiere die Sparkasse Saarbrücken einen weiteren Schritt im Rahmen ihrer Qualitätsoffensive und trage so dem herausragenden Stellenwert des mittelständischen Unternehmertums in Bezug auf die regionale Wirtschaftsentwicklung Rechnung, so Bastian.

Als größtes regionales Kreditinstitut im Saarland ist die Sparkasse Saarbrücken seit 160 Jahren im Regionalverband und der Landeshauptstadt Saarbrücken fest verwurzelt – das ist ein großer Vorteil für die Unternehmen vor Ort und unterstreicht die starke Partnerschaft mit der mittelständischen Wirtschaft zum Vorteil der gesamten Region. Auf diese Weise konnten in den letzten Jahren eine ganze Reihe von Projekten auf den Weg gebracht und dabei zahlreiche Partner eingebunden werden, um den einzelnen Maßnahmen eine möglichst breite Basis zu verschaffen. Neben der Unternehmensbörse SaarLorLux, die sich hervorragend entwickelt und auch bundesweite Anerkennung erfahren hat, ist es dem Kreditinstitut mit S-Lotse – Für Gründer und Nachfolger gelungen, in den letzten 10 Jahren 800 Existenzgründungen und 160 Unternehmensnachfolgen mit einem Kreditvolumen von insgesamt 100 Millionen Euro zu realisieren – mit ein Grund, weshalb die Sparkasse Saarbrücken beim Großen Preis des Mittelstandes 2018, der begehrtesten deutschen Wirtschaftsauszeichnung, zur Bank des Jahres gekürt wurde.